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El senador de la coalición gubernamental Frente Amplio narró al periódico sus vivencias sobre su más reciente
viaje a la isla, donde se reunió con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y participó en un evento
internacional dedicado al prócer José Martí.

 

«Noté mucho movimiento, una presencia importante de turismo», dijo el legislador, y mencionó los cuatro vuelos
diarios a Cuba de la aerolínea Copa Airlines y la apertura de otros vuelos que «va a tonificar la economía cubana y
el trabajo».

 

Comentó que los cubanos tienen un proyecto de largo plazo en Mariel, construido con la ayuda de Brasil, un
puerto de aguas profundas, donde tienen planeada una zona franca de carácter industrial.

 

«Están haciendo una vía ferroviaria. Nada será inmediato, pero le abre una perspectiva interesante para la
economía», subrayó.

 

Mujica señaló que se está reconstruyendo La Habana para tratar de «mantenerle el carácter», y apuntó que el
clima es muy húmedo, y algunas zonas están derruidas, «pero en la medida en que vayan reconstruyéndola, La
Habana será una ciudad preciosa».
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Elogió también la seguridad en la nación caribeña, donde «se puede caminar a cualquier hora por cualquier lugar
sin correr peligro, y no hay ningún país de América Latina que pueda ofrecer eso», remarcó.

 

El expresidente dijo que Cuba tiene «alguna debilidad agrícola», pero «ahora tienen colaboración para mejorar
técnicamente la ganadería».

 

Mencionó las dificultades en el tema de alimentación y expresó que «han repartido más de un millón de hectáreas
en productores particulares, pero tienen otro millón y no tienen candidatos».

 

Mujica destacó la voluntad de las autoridades cubanas para generar cambios que «incentiven la actividad privada,
pequeña, de carácter familiar, y el Estado dedicarse a las grandes cosas».

 

Una apertura hacia el mundo, dándose cuenta de que en su geografía y con la mejora en la relación con Estados
Unidos, le va a significar el advenimiento de mucho turismo, aseguró.
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